
議 事 録 

会 議 名 令和６年度第４回ブルーバード協議会（学校運営協議会） 

（以下、敬称略） 

日 付 令和７年２月２０日（木） 時 間 １０：３０～ 

場 所 元福小学校２階相談室 記 載 者 事務 小川 

欠 席 者 ３名 

議 題 

１、令和６年度学校評価結果について 

２、令和６年度の教育活動について 

３、令和７年度の学校運営について 

決定事項 

１、令和７年度学校教育目標は変更せず、来年度に協議を進め、令和８年度から新たな学

校教育目標を設定することを検討する。 

２、令和７年度目指す学校像について、今回の委員の意見を参考に、校長が３つの案から

最終的に決定する。 

内 容 

１、会長挨拶 

２、校長挨拶 

３、協議事項 

 

（１）令和６年度学校評価結果について 

・教職員の結果はおおむね B評価。言葉遣いの項目が C評価。 

・児童の結果はほとんどが好意的な回答。「嫌なことを言わない」に課題がある。 

・保護者の結果は地域や家庭の協力について評価が上がっている。ボランティアの数も

増加している。 

 

（２）令和６年度の教育活動について 

・学力について、学力調査の正答率は県や全国の平均を概ね上回っている。落ち着いて

授業に取り組む環境が整っていることが結果につながっていると考えている。今後は

一斉指導型の授業から脱却し、子供たち同士で話し合って課題を解決していく授業を

実践していく。 

・体力について、体力テストで県平均を下回っている項目が多い。体育の授業や休み時

間の過ごし方を改善していく必要がある。 

・課題研究について、ＩＣＴに関連した研究実践を行い、授業の幅を広げることができ

たが、ＩＣＴ機器を使うこと自体が目的となってしまうことがあった。次年度では違

う主題を設定する予定。 

 

（３）令和７年度の学校運営について 



・学校教育目標は次年度も引き続き「かしこく なかよく たくましく」ですが、時代

に即した形で学校教育目標を変えている学校も増えてきており、来年度ＢＢＣで協議

し、令和８年度から新たな学校教育目標を設定したいと考えている。子供たちの笑顔

をどうやって作っていくかを考え、子供たちが挑戦することに喜びを感じ、成長につ

ながっていくように、大人がバックアップしていきたい。 

・目指す学校像について、Ａ案「笑顔」Ｂ案「挑戦」Ｃ案「成長」をキーワードに３つ

の案を考えている。委員の皆様に意見を伺いたい。 

＜意見交換＞ 

委員：時代が進むにつれて、保護者の地域への関わり方が変わってきている。自治会で

は子供会という組織を解散したいという声があり、地域と父母の関わりが難しくなっ

ている。保護者が仕事をしていて忙しいという状況があり、防災訓練などの自治会活

動が希薄になっている。学校においてもＰＴＡの活動で同じような状況なのではない

かと思う。今後の課題として考えていかなければならない。 

校長：ふじみ野市では地域協働学校として、地域・家庭・学校が強く連携していくこと

を推進している。検討していく必要がある。 

委員：保護者はほとんど共働きしている。昔は自治会に入らないと地域の情報が入らな

い、という環境だったが今は違う。ネットで必要な情報が手に入るので自治会が機能

しなくなっている。また、目指す学校像については「挑戦」がキーワードのＢ案が、

目指す子供像や教師像、学校経営方針と統一感があって良いと思う。 

委員：目指す学校像について、同じくＢ案が良いと思う。 

委員：目指す学校像について、Ｂ案にある「自信を持つ」ためにはＡ案にある「支え合

い」があって、自信が持てるようになると思うので、Ａ案の笑顔が良いと思う。 

委員：Ａ案とＢ案を中心にいろいろな意見が出ましたが、これらの意見を参考に、最終

的には校長先生に決めてもらうということで良いでしょうか。 

（一同承認） 

 

（４）日課、主な学校行事について 

・日課は来年度も変更なし。 

・年間行事計画について読み合わせ。 

委員の意見：卒業式と入学式の開催時間については、早めに通知してほしい。３～４月

は他の予定も多いため、日程調整をする必要があるため。 

 

４、連絡事項 

・報酬についての確認。 

・卒業式の出欠について、学校へ連絡をお願いします。 

 
 


